



Vorschlag A



NewsLetter | 2023 – 3. April

Mit Kreativen oder Spitzensportlern zu arbeiten bedeutet in den allermeisten Fällen das Gleiche: Es ist immer eine Herausforderung... für die anderen!

Alle Jahre wieder ein Riesenaufreger vor der Saison

Vorschlag B



Sagen wir es, wie es ist: Zunächst ist doch jedes Jahr auf der offenen Rennbahn ein spezielles Jahr. Gründe dort etwas zu feiern, zum Beispiel Siege, resp. die Nr. 1, gibt es immer, nicht? Das vergangene 2022 war bereits ein Jubiläumsjahr: Es gab 100 und 10 Jahre die älteste Sportanlage der Schweiz zu feiern, die regelmässig in Betrieb ist.

Vorschlag C



2023 ist nun wieder ein spezieller Jahrgang. Die offene Rennbahn ist jetzt nämlich seit 111 Jahren einzigartig! Oder vornehm französisch: Unique. Drei Einser, eine aufgelegte Sache für ein Logo. Das darf man sich doch nicht entgehen lassen. Und darum klopfte der Vorstand der IGOR auch in diesem Jahr bei Marc Locatelli an, beim Künstler und Illustrator im Team, ob er denn Lust hätte sich dieser Logosache anzunehmen. «Aber logo!» sagte der Grafiker. Wer diesen kreativen Menschen noch nicht kennt, verpasst etwas: Das ist nämlich der mit der eigenen Kunstkabine (mit den Büchern, Karten und den wunderschönen T-Shirts) gleich nach dem Eingang zur Rennbahn. Seine Lust war gross, wie man sieht. Und die Aufregung im IGOR-Vorstand nun aber auch wieder. Welches Logo sollen wir denn nun auswählen...

Vorschlag D



Wie vor einem Jahr lieferte der kreative Künstler nicht nur einen, sondern gleich acht exzellente Vorschläge ab. Erneut liegt die Qual der Wahl nun beim Vorstand. Doch das sind bekanntlich sechs Siebenschlaue. Diese Qualen überlassen sie nämlich nun den NewsLetter-Empfänger:innen. Helfen alle bei der Logo-Auswahl mit, dann wird selbst dieser Aufreger noch vor dem Saisonstart elegant und mit einer mehrheitsfähigen Illustration gelöst sein.

Vorschlag E



Umfrage: Welches Logo gefällt am besten?

Bitte nur 4 Vorschläge wählen (zum Beispiel: H, F, B, A) und diese senden an:

medien@rennbahn-oerlikon.ch

Vorschlag F



In diesem Fall wäre Vorschlag H Ihr Favorit, Ihre Nr. 1). Es gibt übrigens unter den Einsendungen zwei Preise zu gewinnen. Unter den Einsendern des am meisten gewählten Sujets wird eine Saisonkarte im Wert von CHF 150.-- verlost. Und unter denjenigen des am wenigsten gewählten Sujets wird immerhin noch ein Freibillet verlost. Beide Preise sind nicht persönlich und wären übertragbar... Einsendeschluss ist der Dienstag nach Ostern, der 11. April 2023.

Vorschlag G



Für alle Rennbahn-Fans steht das Wichtigste freilich am Schluss dieses NewsLetters
Die neue Saison beginnt am Dienstag, 16. Mai und dauert (inkl. allfälligem Verschiebedatum) bis Dienstag, 3. Oktober 2023.

Vorschlag H



PS: Auf dem PDF «Das Logo-Auswahlformular» sind die Logos etwas grösser abgebildet.

3. April 2023 pro | HL

www.rennbahn-oerlikon.ch

Korrespondenzadresse: Alois Iten | Präsident IGOR (Interessen Gemeinschaft Offene Rennbahn)
Cyclamenweg 2 | CH - 8048 Zürich | Telefon +41 44 492 41 95 | aiten@rennbahn-oerlikon.ch

Öffentlichkeitsarbeit: Heier Lämmler | pro&motion ag | Verandaweg 1 | CH - 8810 Horgen
Telefon: +41 44 726 01 16 | E-Mail: hlaemmler@rennbahn-oerlikon.ch

NewsLetter | 2023 – 3. April | Auswahlformular

Umfrage: «Welches Logo gefällt Ihnen am besten?»

Vorschlag A



Vorschlag B



Vorschlag C



Vorschlag D



Vorschlag E



Vorschlag F



Vorschlag G



Vorschlag H



Bitte nur 4 Vorschläge wählen (zum Beispiel: H, F, B, A) und diese senden an:

medien@rennbahn-oerlikon.ch

In diesem Fall wäre Vorschlag H Ihr Favorit, Ihre Nr. 1). Es gibt übrigens unter den Einsendungen zwei Preise zu gewinnen. Unter den Einsendern des am meisten gewählten Sujets wird eine Saisonkarte im Wert von CHF 150.-- verlost. Und unter den Einsendern des am wenigsten gewählten Sujets wird immerhin noch ein Freibillet verlost. Beide Preise sind nicht persönlich und wären übertragbar... Einsendeschluss ist der Dienstag nach Ostern, der 11. April 2023.

PS: «Ja, es hät no en Fähler – Örlikon schreibt man Oerlikon. Schon wieder einen Platten am Veloreifen unseres Künstlers.... Er wird diesen noch flicken», verspricht der Schreiberling.

3. April 2023 pro | HL

www.rennbahn-oerlikon.ch

Korrespondenzadresse: Alois Iten | Präsident IGOR (Interessen Gemeinschaft Offene Rennbahn)
Cyklamenweg 2 | CH - 8048 Zürich | Telefon +41 44 492 41 95 | aiten@rennbahn-oerlikon.ch

Öffentlichkeitsarbeit: Heier Lämmler | pro&motion ag | Verandaweg 1 | CH - 8810 Horgen
Telefon: +41 44 726 01 16 | E-Mail: hlaemmler@rennbahn-oerlikon.ch